



NUTRICIÓN IBÉRICA EXTREMEÑA, SOCIEDAD COOPERATIVA

ANUNCIO de 9 de febrero de 2017 sobre transformación de la forma social de Nutribex. (2017080208)

De conformidad con el artículo 75.d) de la Ley 2/1998, de Sociedades Cooperativas de Extremadura, se comunica que "Nutrición Ibérica Extremeña, Sociedad Cooperativa", en Asamblea General Extraordinaria de fecha 25 de enero de 2.017, acordó por unanimidad transformarse en sociedad de responsabilidad limitada, con la denominación social de "Nutrición Ibérica Extremeña, SL.

Llerena, 9 de febrero de 2017. El Presidente del Consejo Rector, FRUTOS ANTONIO RUBIO MERINERO.